
Modaes

Perfiles



Blai Costa

Presidente del Gremio de Fabricantes de Sabadell

Blai Costa es, desde finales de 2015, presidente del Gremio de Fabricantes de Sabadell, una de las patronales textiles cofundadoras de Texfor. El empresario sustituyó en el cargo a Francesc Garcia-Planas, que tomó las riendas de la patronal en 2011 y es descendiente de dos de las principales sagas textiles de Sabadell, los Garcia-Planas y los Marcet. Costa presidió desde 2012 hasta 2014 el Instituto Sellarès i Pla (ISP), la patronal de jóvenes empresarios de la industria textil del Gremio, del que fue vicepresidente anteriormente desde 2009. Además, también ostenta el cargo de vicepresidente de la Fundación ARS desde hace quince años. Por otro lado, Costa está al frente de Fràfic Set.